

**PENGARUH PERILAKU KEUANGAN, KONTROL DIRI, DAN
DEMOGRAFI TERHADAP KESEJAHTERAAN KEUANGAN
(Studi Kasus Dosen Universitas Negeri di Jakarta)**

**CINDY
8215164305**



**Skripsi ini Disusun Sebagai Salah Satu Persyaratan untuk Memperoleh Gelar
Sarjana Manajemen pada Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta**

**PROGRAM STUDI S1 MANAJEMEN
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
2020**

***THE INFLUENCE OF FINANCIAL BEHAVIOR, SELF CONTROL, AND DEMOGRAPHY ON FINANCIAL WELL-BEING
(Case Study of the State University Lecturers in Jakarta)***

**CINDY
8215164305**



***This Paper is Written as a Part in Bachelor Degree of Management
Accomplishment of Faculty of Economics Universitas Negeri Jakarta***

***STUDY PROGRAM OF MANAGEMENT
FACULTY OF ECONOMIC
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
2020***

ABSTRAK

Cindy, 2020: Menguji Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Kesejahteraan Keuangan Dosen-Dosen Universitas Negeri di Jakarta. Skripsi, Jakarta: Konsentrasi Manajemen Keuangan, Program Studi S1 Manajemen, Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Jakarta. Tim Pembimbing: Dra. Umi Mardiyati M.Si & Sholatia Dalimunthe, S.E., M.B.A

Penelitian ini bertujuan untuk mengukur faktor-faktor yang mempengaruhi kesejahteraan keuangan pada dosen-dosen yang bekerja di Universitas Negeri di Jakarta, dengan menggunakan variabel perilaku keuangan, kontrol diri, dan demografi yaitu usia, gender, pangkat, tingkat pendidikan, lama masa kerja dan status perkawinan. Data dikumpulkan dengan cara *online survey* menggunakan *google forms*. Penelitian ini dilakukan di Jakarta, Indonesia dengan melibatkan 242 responden yang terdiri dari 133 perempuan (55%) dan 109 laki-laki (45%). Data dianalisis menggunakan metode Regresi Linear Berganda untuk menguji hipotesis. Penelitian ini mengungkap bahwa perilaku keuangan memiliki pengaruh yang positif dan signifikan terhadap kesejahteraan keuangan, sedangkan kontrol diri dan demografi tidak berpengaruh terhadap kesejahteraan keuangan.

Kata Kunci: Kesejahteraan Keuangan, Perilaku Keuangan, Kontrol Diri, Demografi, Dosen

ABSTRACT

Cindy, 2020: *Testing the Predicting Factors on Financial Well-being of State University Lecturers in Jakarta. Thesis, Jakarta: Financial Management Concentration, Study Program SI Management, Faculty of Economics, Universitas Negeri Jakarta. Councelor Team: Dra. Umi Mardiyati M.Si & Sholatia Dalimunthe, S.E., M.B.A*


This study aims to measure the factors that affect financial well-being of lecturers who work at the State University in Jakarta, by using the predictors like financial behavior, self-control and demographic variables, consisting age, gender, rank, education level, length of service and marital status. The data was collected trough an online survey by using Google Forms. This research was conducted in Jakarta, Indonesia, involving 242 respondents consisting of 133 women (55%) and 109 men (45%). The data were analyzed by using Multiple Linear Regression to test the hypothesis. The study revealed that financial behavior positively and significantly influence financial well-being. While self-control and demography do not affect financial well-being at all.

Keywords: Financial Well-being, Financial Behavior, Self Control, Demographics, Lecturers

LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI

Penanggung Jawab Dekan Fakultas Ekonomi



Dr. Ari Saptono, S.E., M.Pd. 
NIP. 197207152001121001

Nama	Jabatan	Tanda Tangan	Tanggal
<u>1. Dr. Suherman, M.Si.</u> NIP. 197311162006041001	Ketua		28 Agustus 2020
<u>2. Destria Kurnianti, S.E., M.Sc.</u> NIP. 198712042019032011	Sekretaris		27/08
<u>3. Dr. Gatot Nazir Ahmad S.Si, M.Si</u> NIP. 197205062006041002	Penguji Ahli		27 Agustus 2020
<u>4. Dra. Umi Mardiyati M.Si</u> NIP. 195702211985032002	Pembimbing I		27 Agustus 2020
<u>5. Sholatia Dalimunthe, S.E., M.B.A</u> NIP. 198704262015042003	Pembimbing II		27 Agustus 2020

Nama : Cindy
No. Registrasi : 8215164305
Tanggal Lulus : 14 Agustus 2020

PERNYATAAN ORISINALITAS

Dengan ini saya menyatakan bahwa :

1. Skripsi ini merupakan karya asli dan belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademik sarjana. Baik di Universitas Negeri Jakarta, maupun di Perguruan Tinggi lain.
2. Skripsi ini belum pernah dipublikasikan. Kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan sebagai acuan dalam naskah dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan daftar pustaka.
3. Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya dan apabila dikemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran. Maka saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang diperoleh. Serta sanksi lainnya sesuai dengan yang berlaku di Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta, 10 Agustus 2020



Cindy

8215164305



KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN
KEBUDAYAAN UNIVERSITAS NEGERI
JAKARTA UPT PERPUSTAKAAN

Jalan Rawamangun Muka Jakarta 13220
Telepon/Faksimili: 021-4894221
Laman: lib.unj.ac.id

**LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI
KARYA ILMIAH UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS**

Sebagai sivitas akademika Universitas Negeri Jakarta, yang bertanda tangan di bawah ini, saya:

Nama : Cindy
NIM : 8215164305
Fakultas/Prodi : Ekonomi/S1 Manajemen
Alamat email : cindycindy166@gmail.com

Demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui untuk memberikan kepada UPT Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta, Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif atas karya ilmiah:

Skripsi Tesis Disertasi Lain-lain (.....)

yang berjudul :

PENGARUH PERILAKU KEUANGAN, KONTROL DIRI, DAN DEMOGRAFI

TERHADAP KESEJAHTERAAN KEUANGAN

(Studi Kasus Dosen Universitas Negeri di Jakarta)

Dengan Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif ini UPT Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta berhak menyimpan, mengalihmediakan, mengelolanya dalam bentuk pangkalan data (*database*), mendistribusikannya, dan menampilkan/mempublikasikannya di internet atau media lain secara *fulltext* untuk kepentingan akademis tanpa perlu meminta ijin dari saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta dan atau penerbit yang bersangkutan.

Saya bersedia untuk menanggung secara pribadi, tanpa melibatkan pihak Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta, segala bentuk tuntutan hukum yang timbul atas pelanggaran Hak Cipta dalam karya ilmiah saya ini.

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya.

Jakarta, 28 Agustus 2020

Penulis

(Cindy)

KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Allah SWT yang telah memberikan nikmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan Skripsi ini. Shalawat serta salam tak lupa penulis hanturkan kepada Rasulullah Muhammad SAW yang membawa kita dari zaman *jahiliyah* ke zaman yang terang benderang penuh rahmat dan nikmat akan ilmu pengetahuan.

Skripsi dengan judul “Pengaruh Perilaku Keuangan, Kontrol Diri, Dan Demografi Terhadap Kesejahteraan Keuangan (Studi Kasus Dosen Universitas Negeri di Jakarta)” ini disusun sebagai salah satu persyaratan untuk memperoleh gelar Sarjana Ekonomi Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.

Dalam penyelesaian skripsi ini, tidak lepas dari bantuan berbagai pihak yang berperan. Maka penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah banyak membantu dan memberikan dukungan dalam penyusunan skripsi ini. Dalam kesempatan ini Peneliti ingin mengucapkan terima kasih kepada:

1. Dra. Umi Mardiyati, M.Si, selaku dosen pembimbing satu yang senantiasa membimbing dan mengarahkan penulis dalam proses penyusunan skripsi ini.
2. Sholatia Dalimunthe, S.E., M.B.A, selaku dosen pembimbing dua yang senantiasa membimbing dan mengarahkan penulis dalam proses penyusunan skripsi ini.
3. Dr. Suherman, M.Si., selaku Koordinator Program Studi S1 Manajemen Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.
4. Dr. Ari Saptono, SE., M.Pd, selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.

5. Kedua orang tua yang selalu memberikan dukungan finansial, moril, serta do'a yang senantiasa tercurahkan dan terucap untuk keberhasilan peneliti. Juga kepada adik-adik yang selalu mendukung dan menyemangati peneliti.
6. Seluruh Dosen S1 Manajemen Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan ilmu yang bermanfaat selama peneliti duduk dibangku perkuliahan;
7. Teman-teman mahasiswa S1 Manajemen, BSO KSEI FE UNJ, KSEI Institute, BEM UNJ 2020, BSO AL-Iqtishodi, Forum Mahasiswa Berprestasi UNJ 2019 dan Sejati yang telah memberikan bantuan dan semangat dalam penulisan skripsi ini serta selalu membagikan ilmu, pengalaman, kenangan indah, dan turut membantu dalam pembentukan kepribadian peneliti menjadi pribadi yang lebih baik.

Peneliti menyadari bahwa, dalam penyusunan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritikan dan saran yang membangun untuk penyempurnaan skripsi ini agar lebih baik. Penulis juga berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca serta peneliti lanjutan yang meneliti hal serupa.

Jakarta, 10 Agustus 2020



Cindy